



## Bayernfanclub Pomperlbaum Bad Griesbach

Willkommen bei Fußballfreunden des FC Bayern München

»G\*a\*u\*d\*i statt Rowdy«



### 14. Starkbierfest der Pomperlbaum Samstag, 23. März 2019, ASC Stockhalle

Starkes Bier und starke Sprüche:  
Die Pomperlbaum laden zum Starkbierfest mit „Tom und Basti“

Mit dem Aschermittwoch am 6. März startet mit der Fastenzeit auch die Starkbierzeit. Der FC-Bayern-Fanclub „Die Pomperlbaum“ laden wieder zur traditionellen Veranstaltung mit bester Unterhaltung und starkem Bier ein: Am Samstag, 23. März kommen dazu „Tom und Basti“ mit ihrer „a'zwickt Tour“ in die ASC Stockhalle Bad Griesbach. Restkarten sind noch zu haben.



Foto: Florian Hannig

Zwei Jahre waren Tom Graf (28) und Sebastian Hackl (30) mit ihrer „Böhmwind“-Tour erfolgreich unterwegs. In dieser Zeit haben sich die beiden einen Namen weit über den Woid hinaus gemacht. Der Böhmwind hat sie fortgetragen über das Passauer Land bis nach Oberbayern, Franken und die Oberpfalz. Tom & Basti, die waidlerische Antwort des 21. Jahrhunderts auf die unerreichten Volkssänger-Originale Weiß Ferdl und Roider Jackl, sind mittlerweile auch gern gesehene Gäste im Bayerischen Fernsehen (Wirtshausmusikanten beim Hirzinger, Wir in Bayern, Abendschau, Bayerntour, Brettli-Spitzn, Schwaben & Altbayern).

15 Jahre sind die beiden mittlerweile als Gstanzlsänger-Duo auf Tour. Aus den Buam aus der Mauth sind gstandene Mannsbilder geworden, in denen die alten Kindsköpfe stecken. Sie ziehen mit Gitarre (Tom), Steirischer (Basti) und ihren typischen alten Gewändern wie Vagabunden von Ort zu Ort. Grad so, als wäre die Uhr zurückgedreht worden: In eine Zeit, in der das Wirtshaus und nicht Facebook die Leut



zusammengebracht hat. In der noch geredet und diskutiert wurde statt belanglosem Smalltalk. Tom & Basti verkörpern die neue Art der Rückbesinnung.

Ihre Liebe zu Heimat und Sprache ist in jedem Stück spürbar. Sie beweisen, dass Dialekt nichts Hinterkünftiges, sondern Ausdruck eines wiederentdeckten (nieder-)bayerischen Selbstbewusstseins ist. Tom & Basti stehen in erster Linie freilich für Spaß und Gaudi. „a'zwickt“ werd.

„Tom und Basti sind mittlerweile ziemlich bekannt und ich glaube, wir dürfen uns auf einen wunderbaren Abend freuen“, ist Pomperlbaum-Chef Manfred Wagner überzeugt. Zu Musik und bester Unterhaltung gibt's natürlich auch starkes Bier, das Bürgermeister Jürgen Fundke anzapfen wird. Ab 18:30 Uhr ist die Stockhalle geöffnet und das Programm beginnt um 20 Uhr. Wer sich noch Eintrittskarten für das Starkbierfest sichern möchte, hat dazu noch Gelegenheit von Montag bis Freitag jeweils von 10 bis 18 Uhr unter der Telefonnummer 08532 3378.

(BB/Foto: Tom und Basti)

